

Pressemitteilung 25.03.2025

## **Aufhebung der Baustelle in der Hüttenfelderstraße in Hemsbach**

### **Dank umfangreichem Einsatz über das Wochenende**

**Hemsbach.** Nach Abschluss der Reparaturarbeiten an der beschädigten Gasleitung in der Hüttenfelderstraße geben die Stadtwerke Weinheim bekannt, dass die Baustelle am Mittwoch den 26. März gegen 10:00 Uhr aufgehoben wird. Die Arbeiten, die aufgrund einer Beschädigung während Verlegearbeiten einer Glasfaserfirma notwendig wurden, sind erfolgreich abgeschlossen.

Wir freuen uns, mitteilen zu können, dass die Sicherheit für Anwohner und Verkehrsteilnehmer nun wieder gewährleistet ist. Die Hüttenfelderstraße kann ab sofort wieder uneingeschränkt befahren werden.

Wir danken allen Verkehrsteilnehmern und Anwohnern für ihr Verständnis und ihre Geduld während der Bauarbeiten. Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

#### Ansprechpartner:

Nicole Nöth, Pressesprecherin der Stadtwerke Weinheim GmbH

Telefon: 06201 106-121, E-Mail: [n.noeth@sww.de](mailto:n.noeth@sww.de)